
令和６年９月吉日 

 

練馬区各小学校ＰＴＡ等の皆様 

練馬区各小学校校長先生の皆様 

（小Ｐ連非加入の学校におかれましては、校長先生よりＰＴＡ等の皆様にご共有ください） 

 

練馬区小学校ＰＴＡ連合協議会 

会長 山田 道 

 

小Ｐ連活動再開に向けた検討部会についてのお知らせ 
 

 

日頃から練馬区小学校ＰＴＡ連合協議会（小Ｐ連）へのご理解と、ご協力をいただき、保護者・教職員の

皆様へ改めて感謝申し上げます。令和５年５月の臨時総会にてご承認いただきました、表題の検討部会（以

下、本部会）をこの度開催致しました。以下に本部会の概要とこれまでの経緯、今後の情報発信の方法につ

いてお知らせ申し上げます。 

    

 【LINE オープンチャット】          【note（ブログ）】 

             
 

 

本部会は、令和４年度小Ｐ連会計担当が一般会計口座内予算を私的流用した会計不適切事案につい

て、令和５年に会計不適切事案に関する調査委員会が立ち上がり、その調査・報告内容に一定の結論が

出たことを受け、新たに有志のメンバーにより設置された会となります。調査委員会は、会計不適切事

案への対応のみを議論し、小Ｐ連に対して報告と再発防止策の提言を行う会議体であり、小Ｐ連の今後

の取り扱いや具体的な対応方法についての検討や結論を得る役割を持っておりませんでした。 

 

そのため、本部会は、調査委員会の調査・報告内容も含め、小Ｐ連のこれからの活動や運営につい

て、議論・検討していくものと位置づけております。これまでに、第１回から第３回までの会議を実施

したため、保護者、教職員、関係者の皆様への報告を行い、進捗状況をご確認いただくとともに、これ

からの小Ｐ連の活動についてご一考いただきたく、各回の議事録を公開させていただきます（上記の

note よりご確認いただけます）。 

 

今後、本部会では、検討内容や進捗状況は、速やかに報告できるような仕組みが必要であると考え、

報告方法についても引続き検討してまいります。各校においてご対応いただくこともあるかと存じます

が、ご理解、ご協力いただきますようお願い申し上げます。 

ご不明な点がございましたら、小Ｐ連庶務（shomu.goyaku@gmail.com）にご連絡ください。 

 

以上 
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